

En el encuentro “Promoviendo un ecosistema cooperativo”: **Fundación Coopeuch lanzó el curso online “Tus primeros pasos al cooperativismo”**

Con el objetivo de reforzar el posicionamiento del cooperativismo como un modelo empresarial que genera impacto económico y social en nuestro país, la Fundación Coopeuch realizó la primera edición de “Promoviendo el ecosistema Cooperativo”, encuentro que reunió a diferentes actores y entidades con presencia en todo Chile y en donde se dieron a conocer las iniciativas que están siendo impulsadas desde la institución para dar nuevas herramientas, conocimientos y fomentar a quienes tienen interés en el modelo cooperativo para dar forma a sus negocios.

La principal novedad fue el lanzamiento del curso “Tus primeros pasos al cooperativismo”, desarrollado íntegramente por

la Fundación Coopeuch, y que fue pensado como una puerta de entrada al modelo para jóvenes, emprendedores y agentes de cambio que buscan generar impacto social y económico en sus comunidades. Este programa, pionero en nuestro país, se encontrará abierto y disponible de manera gratuita para todas las personas que quieran aprender más sobre esta forma de empresa.

Otro de los anuncios fue la presentación de la segunda versión de la Certificación de Mentores Cooperativos, un proyecto que en 2024 contó con la participación de la Universidad del Desarrollo, y a través del cual profesionales de diferentes áreas podrán certificar sus conocimientos para entregarlos a quienes integran

el ecosistema cooperativo o tienen como objetivo ser parte de él en el corto plazo.

“Ambas actividades anunciadas hoy se suman a una serie de otros proyectos que desarrollamos de forma permanente desde Coopeuch y su fundación, y que demuestran nuestro compromiso real y sostenido por el fortalecimiento del modelo empresarial cooperativo como un aporte concreto al desarrollo sostenible de Chile”, indicó Siria Jeldes, presidenta de la Fundación Coopeuch. “Estos hitos representan un aporte concreto al trabajo que debemos realizar como país para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, particularmente en 2025, en donde celebramos el segundo año internacional de las Cooperativas”.

- **Se trata de un programa de estudios online pionero en nuestro país, dirigido a jóvenes, emprendedores y agentes de cambio. Además, en la oportunidad se inició la segunda versión de la Certificación de Mentores Cooperativos, un trabajo realizado en conjunto con la Universidad del Desarrollo.**



“Somos una cooperativa de ahorro y crédito que es parte de la industria financiera. Somos una empresa privada con identidad cooperativa, nuestros objetivos son sociales y los desarrollamos

con altos estándares de gestión y de gobierno corporativo. Generamos inclusión financiera siempre cumpliendo con nuestros principios cooperativos que son nuestra razón de ser. Uno de ellos es la coo-

peración entre cooperativas y la Fundación Coopeuch es la intercooperación en sí misma”, afirmó el gerente general de Coopeuch y director de la Fundación Coopeuch, Rodrigo Silva.